



令和5年12月11日(月)発行

校長 栗原 友恵

北九州市小倉北区昭和町16番1号

HP: [www.kita9.ed.jp/nakashima-e/](http://www.kita9.ed.jp/nakashima-e/)

TEL: (093) 921-1690

<学校教育目標>

体・徳・知 調和のとれた心身ともに健康な子どもの育成

<目指す子ども像>

- 相手の立場に立って考える思いやりのある子ども
- すすんで学び、自ら考え、表現する子ども
- 元気に学び、すすんで運動に取り組む子ども

<目指す学校像>

- 安全な学校 ○温かい学校
- 笑顔があふれる学校
- 「中島小大好き」と言える学校
- 成長(学習)し続ける学校
- 保護者・地域・関係機関と連携する学校

## 消防士さんといっしょ(3年生)

11月16日(木)の2・3校時、3年生は小倉北消防署の方をお招きして「消防士さんといっしょ」という授業を行いました。消防指令センターの仕組みなど、とても分かりやすくお話ししてくださいました。消防士さんの服装も勉強しました。酸素ボンベや防火服などふだんはあまり見ることはないものを間近に見ることができました。体験学習では、119番通報の仕方を学習しました。消火器の使い方では水の入った消火器を使いました。ステージの上では、煙の特性を学びました。煙は上へ上へと昇っていく特徴があります。これらのことを学ぶことは、学習発表会で調べたことを深める上でも、とても貴重な体験となりました。避難訓練と一緒に、「いのち」を守る学習はとても大切です。今回学んだことを忘れず、いざというときにあわてることのないようにしたいものです。

「消防士さんといっしょ」事業は、平成13年度から防火・防災のプロである消防職員が「ゲストティーチャー」として小学校に出向き、3年生の社会科で学習する「消防のしごと」の授業を実施しているものです。実際に消防職員が、防火・防災活動の大切さや火災の恐ろしさについて、実体験を通して児童に伝えることで、防火・防災教育の充実を図ることを目的としています。

## 出前授業がありました!(6年生)

北九州市立いのちのたび博物館では、小学校6年生の理科「土地のつくりと変化」の学習支援を実施しています。中島小学校では、11月16日(木)の3・4校時、6年生の出前授業をしていただきました。観察・実験をするのがなかなか難しい单元ですが、いのちのたび博物館の実験器具である川の模型(ジオラマ)を使って、流れる水のはたらきで土砂が海底に堆積される様子を観察・実験することで、その仕組みをイメージしやすくなり、興味をもって学習を進めることができました。

## おもちゃランドで遊びました!(1・2年生)

2年生は生活科「うごく うごく わたしのおもちゃ」という单元で、身近なもので作れる動くおもちゃを作ります。紙コップや輪ゴム、段ボールなどを使っておもちゃを作り、生活科室とパソコン室に広げて、「おもちゃランド」を作りました。

11月17日(金)、そこに1年生を招待して遊んでもらいました。

生活科室には「ヨットカーコーナー」「コロコロコロコーナー」「トコトコくるまコーナー」「パラシュートコーナー」の4つ、パソコン室には「ロケットボンコーナー」「ぴよんコップコーナー」「パッチンジャンプコーナー」の3つ、合計7つのコーナーがあり、楽しく遊べるよう工夫をしていました。2年生がおもちゃの遊び方やコツを優しく1年生に教える姿が見られました。違う学年と交流をして、とても楽しい時間になりました。

## KITAKYUSHU GLOBAL GATEWAY 北九州英語村(3~6年生)

11月20日(月)に5・6年生、11月22日(水)に3・4年生が英語体験学習に行きました。北九州英語村は、昨年オープンした海外疑似体験ができる施設です。外国人エージェントと児童たちだけでチームを組み、入館からすべてオールイングリッシュでプログラムを体験しました。ニューヨークのスタジオをイメージした「KGG Studio」、ハワイのホテルをイメージした「KGG Hotel & Resorts」、イギリスのグローサリーマーケットをイメージした「KGG Market」、夜のフライトをイメージした「KGG Airlines」、オーストラリアのビーチサイドをイメージした「KGG Restaurant」、全5種類のアトラクションを体験しました。

みんな、日頃の授業で学習した英語を活用して、上手にコミュニケーションをとっていました。とても楽しく活動することができました。